

# Absinthe Jade Terminus Oxygénée



## ÉLABORATION / LIQUEUR MAKING PROCESS

Créé en / Created in : 2015

Jade Terminus Oxygénée® rend hommage à l'une des absinthes les plus intéressantes de la Belle Époque. Ce qui distingue ce produit célèbre de ses semblables est qu'un processus d'oxygénation est employé. A l'origine ce processus servait à obtenir un produit final de qualité irréprochable et sans substances potentiellement nocives.

*Jade Terminus Oxygénée® was created as homage to one of the most interesting absinthes of the fabled Belle Époque. What set this renowned product apart from its peers is that it was highly publicized as having been subjected to a specialized hot oxygenation process originally believed to render the final spirit hygienic, and therefore free of any potentially deleterious properties.*

## PRODUIT

**% vol./% vol.:**

68

**Process/process:**

Distillation

**Botaniques/Botanicals :**

Absinthe, anis, plantes  
médicinales, épices /  
Grande wormwood, anise, tonic  
botanicals, spices

On retrouve dans les plantes, à partir desquelles est élaborées Jade Terminus Oxygénée, une quantité traditionnelle d'A. Absinthium (grande absinthe), issue des variétés originales françaises et suisses, d'anis d'Andalousie, et d'une sélection de plantes médicinales utilisées dans la médecine du XIXème siècle. De texture crémeuse, cette absinthe délivre des arômes puissants en bouche et une longue finale stimulante qui rappelle les origines médicinales de ce spiritueux. Elle a effectué six ans de vieillissement avant d'être embouteillée.

*The botanicals from which the Jade Terminus Oxygénée® is created include traditional amounts of A. absinthium (Grande Wormwood), representing the original French and Swiss cultivars, Andalusian anise, and specially selected tonic botanicals employed in 19th century eclectic medicine. Bold yet creamy, it features potent aromatics and a lengthy, stimulating aftertaste that recalls the true medicinal origins of the spirit. It has rested for six years before bottling.*